



La Cámara de Diputados adelanta sus sesiones

La Cámara de Diputados adelanta sus sesiones para poderse ir de puente mañana y hasta el próximo lunes. Nosotros podemos hacer lo mismo, solo tenemos que decir que el gobierno sigue sin ayudar a los damnificados, el Metro otra vez falló, los pumas perdieron y que otra vez golpearon a Alfredo Adame y listo, ¡vamos de vacaciones también!



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!982?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!982&authkey=!AF8TgiuR6801r_g&ithint=video&e=smDGeK